



MINISTERIO DE
TURISMO
SECRETARÍA DE ESTADO

Montevideo, 14 de junio de 2017

**Sr. Director Nacional de Aduanas,
Cr. Enrique Canon**

c/c Sr Gerente de Gestión Operativa Aduanera
Sr. Robert Dorado

De mi mayor consideración:

Por medio de la presente quiero hacer llegar a los funcionarios de esa Dirección, mi agradecimiento por la colaboración en su tarea dentro del sistema de devolución de IVA a turistas no residentes, impulsado por el Ministerio de Turismo.

El sistema, conocido como Tax Free y vigente desde el 1º de diciembre de 2012, opera en los siguientes puntos de salida del país: Aeropuerto Internacional de Carrasco, Aeropuerto de Laguna del Sauce, Puerto de Montevideo, Puerto de Colonia, Terminal de Arribos de Cruceros de Punta del Este, Puente Salto-Concordia, Puente Paysandú-Colón, Puente Fray Bentos-Puerto Unzué y Chuy.

Este beneficio añade un atractivo más para el Turismo en Uruguay, actividad que contribuye a la generación de divisas, ingresos y empleo, para mejorar la calidad de vida de los uruguayos.

Desde el inicio del Tax Free el Ministerio ha contado con la Dirección Nacional de Aduanas para su correcta implementación y han contribuido a la mejora del sistema, mostrando siempre buena disposición a solucionar problemas.

Debe considerarse que se trata de una tarea adicional a las propias de la Dirección, que los funcionarios han demostrado cumplir con profesionalismo y responsabilidad, asumiendo que su intervención en cada uno de los puntos de salida donde opera el sistema es clave para el éxito de cada una de las operaciones de devolución de IVA a los turistas.

El actual sistema que lleva a cabo Global Blue Argentina en Uruguay está entre los sistemas digitales a nivel mundial y es pionero por la inclusión de terminales de autogestión, a partir de fines de 2016 en el Aeropuerto de Carrasco, previendo incorporar tres más en la próxima temporada de verano: Puertos de Montevideo y Colonia y paso terrestre de Fray Bentos.



La excepcional performance del sistema en nuestro país, con un crecimiento de las ventas superior al 7000% en los 5 años de operación del mismo, no hubiera sido posible sin el valioso aporte y el excelente desempeño de los funcionarios de Aduanas

Por lo antes expuesto, solicito hacer llegar mis felicitaciones a todos los funcionarios que han sido parte de este sistema, por su aporte a la política turística del país.

Sin otro particular, me despido atentamente.



Sra LILIAM KECHICHIAN
MINISTRA
Ministero de Turismo